



HELI TRANSAIR

November 2014

Heli Transair setzt auf LTB/400[®]

Heli Transair ist ein deutschlandweit führender Luftfahrt Dienstleister, der außerdem die meisten Hubschrauberpiloten ausbildet. An drei Standorten stehen verschiedene Hubschraubermuster bereit gechartert zu werden.

Jahrelange Erfahrung, flexibler 24-Stunden-Service und eine perfekt gewartet Flotte aus Hubschraubern und Flugzeugen stehen parat um Frachtflüge jederzeit durchzuführen.

Um in Zukunft auch weiterhin diese hohe Maß an Sicherheit und Qualität liefern zu können, hat sich Heli Transair nun für LTB400 als neuen und zuverlässigen Partner entschieden.

Dirk Herr, Geschäftsführer der Heli Transair European Air Services GmbH vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

November 2014

Heli Transair selects LTB/400[®]

Heli Transair is a leading aviation operator throughout Germany, who also trains most helicopter pilots. At three locations various helicopter types are available for charter activities.

Many years of experience, a flexible 24-hours-service and a perfect maintained fleet of helicopters and fixed wing aircrafts are ready for air-freight flights at any time.

In order to keep the high standard in security and quality Heli Transair has now selected LTB400 to be it's new and reliable partner.

Dirk Herr, CEO of Heli Transair European Air Services GmbH trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers. The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.